
令和 5年度 第３回 長崎中学校育成会理事会 議事録 

 

日時：令和６年２月 20 日（火） １９：００～ 

場所：長崎中学校校長室 

出席者：種吉校長先生・鬼塚教頭先生・松尾会長・他７名 

 

① 松尾会長より 

・卒業に向けて各自役どころを対応していただきたい。 

新役員のお願いについても取り組んでいく。 

 

② 種吉校長先生より 

・新入生説明会ビデオ視聴 

・以前は新型コロナの影響で新入生説明会を対面で開催できないこともあったが、対面で 

実施できてよかった。 

・「 しなやかに考え、あきらめずに挑戦する生徒」という育成課題の解決に取り組んできた。 

課題に挑戦する→起業体験学習、単元内自由進度学習等 

１，２年中心に自分で考えてそれぞれのペースで主体的に学ぶ活動実施。 

不安のある方もいたと思うが、18 歳成人を考えたときに中学生をどう育てるか、 

子供を真ん中に据えて取り組んでいきたい。 

・長中の取り組みをNBCで取り上げていただいて放送→HPでも閲覧できる。 

・制服については多様性に配慮して選択しが必要か、スラックス検討中。 

・購買部の廃止について 

 

③ 鬼塚教頭先生より 

・制服について 

現小２が中１になるときに統合で話が進んでいる。 

令和６年度は現行のままに決定、令和７年度以降はどうするか。 

片淵、桜馬場は現行のまま、ただ女子スラックス対応はあり、長中もスラックス対応要か。 

統一制服は高い（＋１万以上になるかもしれない） 

 

④ 制服検討（女子スラックスについて） 

・生徒の意見には否定的な意見もあるが、多様性や実用性、温かさ等を考えて選択できるな

らいいのではないか。 

・結論として、詰襟型はそのまま、セーラー型はスラックス対応可能でいく。 

・R6年度内でも希望者がいれば購入できるようにし、R７年度は入学時から選択可とする。 

・なるべく早めに新入生や在校生へも案内する。 



⑤ 卒業式について 

・案内・受付、来賓対応 各５，６人   

・フォームにて上記依頼を送付予定。 

 

⑥ 購買部廃止について 

・今後は学校サポーター「（学校サポーター制度→市から給金払ってもらいお手伝いいただく

制度）に対応してもらう形にしていく。 

・シューズ等学校で買える道具もあったが、校外で購入可能なものは校外の販売店にて購入

をお願いする。 

・名札、校章、ボタン、体操服、ジャージ等、校外の販売店で購入するのが難しいものの購

入のお世話を学校サポーターにお願いする。 

・文具など、今ある在庫はバザー等で販売するか検討する。 

 

⑦ 新年度体制について 

・会長後任・・・候補者の方に依頼済み。総会にて審議承認をお願いする。 

・１，２年の現理事の方は引き続き理事をお願いしたい。新メンバーもお声かけしていく。 

 


